

Регистрация компаний в Литве



Минск, Беларусь

Регистрация компаний в Литве. Мы можем подготовить все необходимые документы для вас и создать ЗАО / ООО / UAB/SIA/JSC в Литве. Пакет включает в себя: название компании, адрес регистрации компании, устав компании, печать, счет в банке, все документы компании. Работа занимает 7-14 дней. Уставной фонда наш (3000 евро), после создания мы снимаем его с счета компании и передаём компанию вам. (Но 3000 евро будет числиться как деньги в кассе). Стоимость от 600 евро. +37060952535

Company formation In Lithuania. We can prepare all need documents for you and establish an UAB/SIA/JSC in Lithuania. Package includes: Company name, company registration address, company statute, stamp, bank account, all company documents. Service takes from 7-14 work days. We establish company from our foundation capital (3000 Euro), after establishment we take it of from company account and transmitted emty company to you. (But 3000 Euro will be shown in cash desk). Company cost from 600 Euro. +37060952535

Цена: **600 €**

Тип объявления:
Услуги, предлагаю

Торг: уместен

Petrikas Edgaras

+37060952535